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　旧満州からの引揚者が多く住む下馬都営ア
パート（１３００戸）の建て替えが進んでいます。
建て替えにあたって、運動で狭い部屋の改善が
おこなわれてきました。高齢者が多く住むた
め、特養やディホームなど福祉の施設をとの声
が上がって
い ま す。生
活と健康を
守る会の役
員と私は、９
月１日、東京
都に２期・３

期工事の際、
施設を都営
アパートに
併設するよ
う要請しま
した。福祉保健局は「区からの要望があれば後
押ししたい」都市整備局は「区のプランが出れ
ば協議する」と回答しました。
　特養などを建物に加えた場合、居住戸数は減
ったままにせず、階数をふやすなど対策を講ず
ると答え、参加した役員は「世田谷区に積極的
に働きかけたい」感想をのべました。
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とまらない猛暑
世田谷区内熱中症死者８人　救急車搬送１４４人

二子玉川再開発への請願
民主・自民・公明が否決

都議会が政調費を初公開
民主・自民・公明各党　飲食・土産に支出

　記録ラッシュの猛暑で、野菜などの高騰が暮ら

しを直撃し、熱中症で倒れる人も続出。梅雨明け

７月１７日から都内で死者は急増し、区内では８人、

救急搬送もうなぎ上りです。都監察医務院の調査

では、「１人暮らしの高齢者が、空調設備のついて

いない窓を閉め切った部屋で夜間に亡くなってい

る」ケースが大半を占めています。高齢者への安

否確認が欠かせません。

　都議会は０９年度政調費の収支報告書と領収書

を公表しました。共産党都議団の長年の主張が実

り公開が実現したもの。他党は、会議の弁当代、

新年会費、土産代、ガムやあめ代、ジュース代を

事務費の名目で支出。公明党の栗林都議（世田谷

選出）はテレビ、電球まで購入するありさまです。

都議団は飲食支出の禁止など厳格に執行してきま

した。

　８月２１日、米軍横田基地を視察しました。戦

闘機や空輸機などずらり並び、さながら戦場です。

広大な土地代を

一度も払わず占

領してきた米軍

基地の撤去が急

がれていると実

感しました。

安保50年　米軍横田基地を調査
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